

14 de Julio.

## TELEGRAMAS.

## CABLE SUBMARINO.

(Servicio especial de *La Unión*.)

CAIRO, 11th.—General Brackenbury telegraphs; that according to a letter he has received, the Mahdi is dead.

TEHERAN, 11th.—The British ambassador residing in this city, has received information assuring him, that the Afghan mountain tribes of Mount Hindoo Koosh, have declared, that they would sooner uphold Russia than support the present Amir.

VIENNA, 11th.—The anarchists of all countries will hold a general assembly in Barcelona from the 26th. to the 29th. inst.

LONDON, 11th.—Consuls opened at 10 1/2 money and account.

LONDON, 11th.—The revelations made by the *Pall Mall Gazette* still continue to cause excitement. The doors and windows of the printing-office have been strengthened, and the crowds are surrounded by the police.

The *Gazette* says that they receive every day telegrams from the United States, asking for information regarding the progress of the revolutions.

Cardinal Manning has accepted the proposal made to him by the proprietors of the *Gazette*, by which he has promised to give proofs of his revelations, including names and particulars, so that a tribunal of responsible persons, among whom will be included the Cardinal and Mr. Samuel Morley, shall decide the questions to be submitted to them, and lay them before the public as they think it convenient.

PARIS, 11th.—Despatches from Hué received to-day, announce that General De Courcy has published a manifesto, to the Annamites in which he excludes the leaders who combined the assault on the French troops, to appear within 12 days and a general amnesty will be conceded them. The Annamite troops have disbanded and have given up their arms to General De Courcy.

VIENNA, 11th.—It is semi-officially announced; that Mr. Jones's nomination as Ambassador of the United States Consul will be objected to on account of his well-known animosity towards Austria.

BERLIN, 11th.—The New Guinea Company has telegraphed to its employés in that country, to close the German factory in Bantay Bay as this territory belongs to England. Distressing news has been received regarding German colonization.

In Cameroons the disputes continue between natives of the country, and German Officials. In the colonies there is much suffering from fever.

PARIS, 11th.—The *Gaulois* is certain that M. Grévy will not offer himself again as a candidate for the Presidency; it believes that there will be disturbances in the new chambers, and recommends M. de Freycinet for a candidate.

ROMA, 11th.—*L'Observatore*, the ultramonastic paper, referring to the former efforts to produce a reconciliation between the Quirinal and the Vatican, says that the duty of all Catholics is to approve and uphold any measure the Pope may choose to take.

ROME, 13th.—As soon as the communications are opened with China, it is expected that a Nuncio for Pekin will be nominated.

TEHERAN, 13th.—The Russians have imprisoned an employé of the English Consulate in Askabad. They flogged him and treated him with death if he did not reveal the names of the English agents who operate on the frontiers. At last, after the bad treatment he had received, he was set at liberty and has arrived at Meshed; every thing seems to point to the aggressive intentions of the Russians on the Afghan frontier.

SHANGHAI, 13th.—The preparations for war on the Corean frontier, continue in consequence of Russian aggression. It is believed that China and Japan are operating by mutual agreement in this matter.

The Japanese Ambassador in China is at present at Tsin-tung and has daily interviews with Li Hung Chang.

MESHED, 13th.—The English Commission is at present on the hills of Zarmas; it is expected that by September, Herat will be fortified, and with 20,000 men to defend it.

MADRID, 13th.—Yesterday there were 1417 new cases of cholera and 667 deaths. Cholera has made its appearance in four parts of the province of Jaen. Official data give a total of 30,000 cases and 13,000 deaths of cholera in Spain, from the time the epidemic appeared, up to last night.

It is asserted that the Governor of Madrid, will be nominated Minister of the Interior, and General Pezuela, Minister of Marine.

BERLIN, 13th.—It is rumoured here that important changes will be made in the diplomatic personnel. According to these rumours, Prince Hohenlohe at present Ambassador in Paris, will succeed the late Baron Manteuffel, as Governor of Alsace and Lorraine. Count von Munster will occupy the Embassy of Paris, and Count von Hatzfeld will go to London.

PARIS, 13th.—General De Courcy has declared Hué, the capital of the Kingdom of Annam, in a state of siege, and has allowed the different provinces of the Kingdom the space of time of one week, in order to lay down their arms.

(TRADUCCION).

CAIRO, 11.—El general Brackenbury ha telegrafido diciendo saber que, según una carta que ha recibido, el Mahdi ha muerto.

TEHERAN, 11.—El Ministro inglés residente en esta ciudad ha recibido informes que le aseguran que las tribus afganas de las montañas del norte Hindoo Koosh han declarado lo suyo voluntad de apoyar primero a Rusia que al presente Emir.

VIENNA, 11.—Los anarquistas de todos los países reunirán un congreso universal en Barcelona, del 26 al 29 del presente.

LONDRES, 11.—Los consolidados abrieron a 101 1/2 el contado y en cuenta corriente.

LONDRES, 11.—Continua la exacción agravada de las revelaciones hechas por la *Pall Mall Gazette*. Las pueras y ventanas de la imprenta se han reforzado, y la policía rodea a la multitud.

La *Gazette* dice que recibe todos los días despachos de los Estados Unidos, preguntan-

do acerca del progreso de las revoluciones.

El cardenal Manning ha aceptado la propuesta hecha por el propietario de la *Gazette* en la cual éste se ha comprometido a dar los pruebas de sus revelaciones, incluyendo los nombres y los detalles para que su tribunal de justicia, derecho ni patria.

Entre tanto, se harán elecciones en Santiago?

A juzgar por los mejores informes, parece que el complejo de la orden ministerial

para espantar a los señores Fábres y Concha y Toro, es que esas elecciones no se hagan.

Hai nombradas una comisión de la Cámara de Diputados y otra del Senado para que se pongan de acuerdo sobre la manera cómo deben hacerse las elecciones que no se hicieron en el plazo legal. Nada más fácil que obligar a esas comisiones a no poncerse nunca de acuerdo, y aun a no preocuparse siquiera de su cometido.

El ministerio sabe bien que después de ordenar a la Cámara de Diputados que apruebe las elecciones de Viñuelas, y después de ordenar al Senado que espaluse a los señores Fábres y Concha y Toro, puede en adelante mandarles cuanto se le ocurría, con la seguridad de ser obedecido.

El día de la votación del Senado, me encontraba yo en secretaría, hablando con el señor Fabres, que en ese momento se retiraba de la sala, después de pronunciar su último discurso.

Adentro se votaba.

Cuando cumplieron la consigna, los señores se fueron en tropel y se acercaron al Ministerio a recibir sus felicitaciones.

Dos de ellos pasaron hablando a mi lado.

Compañero, decía uno, ya cuando se han

hecho las elecciones de Santiago?

—Pero hombre! estás tú el otro con injerencia; ya está usted graciamente para esas infiernas.

—Habrá sido este último senador por boca de Ministro? Yo veremos.

—Ha circulado en la semana, con bastante fortuna, una frase gráfica del senador Encina.

El senador Encina es un burladero muy entendido en cosas de campo; cuando baja a polípolo, se tiene adquirido un sillón senatorial para distraer sus oídos de la ciudad.

No había nina, no hace jamás la más pequeña indicación, no se muve de su asiento, no mira a ningún lado; pero vota implacablemente con el ministerio. Es el tipo campeón del senador de mayoría.

A él pertenece aquella célebre definición de la separación de la Iglesia y el Estado. Había hablado los mejores oradores del Senado, sin conseguir ponerse de acuerdo. Nadie arribó a definir con exactitud lo que era la separación de la Iglesia y el Estado. El empacho se complicaba cada vez más. Alguno pronunció de nuevo la frase obligada: separación de la Iglesia y el Estado.

—Pero, en fin, escálame el señor Viejo Maekenna, dirigiéndose al orador: ¿que es la separación de la Iglesia y el Estado?

—Meh! salió en ese momento el señor Encina: es como separar el agua de la leche!

La discusión terminó entre carcajadas.

Pues bien, este mismo señor senador, refiriéndose a la bella atracción que forma el Ministro Balmaceda con su caradura, y al singular discurso en que mantiene don Do

mingo sus verdaderas simpatías personales, decía el otro dia:

—Este don Domínguez es como los quetzales; pone los huevos en una parte, y va a gritar a otra mi jefe.

—Se alegó que cuando La Dominga supo el discurso, se rió a carcajadas.

—Diga a Encina que vive con tiempo y con veinte mil hombres para defenderte.

MADRID, 13.—Ayer ocurrieron 1417 casos nuevos de cester y 667 muertes.

El cólera ha aparecido en cuatro lugares en la provincia de Jaen. Los datos oficiales arrojan un total de 30,000 casos de cester en España, desde que apareció la epidemia enaneche, y 13,000 muertos.

Álegan que el gobernador de Madrid será nombrado Ministro del Interior y el general Pezuela Ministro de Marina.

BERLIN, 13.—Corren rumores de que se efectuarán importantes cambios en el personal diplomático; segun ellos, el principi Hohenlohe, actual embajador en Paris, sera relevado de su cargo y nombrado Ministro de Asuntos Extranjeros y Lorenz. El conde von Manteuffel, para Almirante, y el conde von Hatzfeld irá a Líberia.

PARIS, 13.—El general De Courcy ha declarado a Hué capital del reino de Annam, en estado de sitio, y ha dado a las diferentes provincias del reino, el plazo de un semestre para que rindan las armas.

EN SEPTIEMBRE. ——

AJENCIA HAVAS.

(Servicio especial de *La Unión*)

LONDRES, 12.—El general Brackenbury, comandante de una de las brigadas del ejército del Sudo, acaba de telegrafiar que el Mahdi ha muerto.

BRUSELAS, 12.—Después de una soñida discusión, la Cámara de diputados de Bélgica, rechazó el proyecto de lei en virtud del cual se trataba de imponer una sobretasa a los cereales y al ganado importados en el reino.

PARIS, 12.—El general De Courcy ordenó el licenciamiento del ejército annamita y la suspensión de los licenciados a la autoridad militar francesa, junto con la entrega, dentro de un breve plazo, de todas las armas.

LISBOA, 12.—La cámara de la seion annual ordinaria de las Cortes Generales, tuvo lugar ayer.

BERLIM, 13.—Graves cosa resueltu que el principio de Hohenlohe sera designado para Stadthalter y gobernador de Alsacia Lorena. El conde von Manteuffel, el ministro del Río y el mar.

A propósito de Carvajal, me escriben desde la Serma una carta de la cual extracto los siguientes párrafos:

Nos alumna que Luis S. Carvajal, conocido en esa ciuda el retén que lleva nombre de su hermano, haya lucido en la Cámara el único título que el creyó posiblemente suyo, el de hijo de la Serma. Como no se la ha tenido nunca por serena, y como todos protestamos de esa connacionalidad, se presenta claramente la objeción.

Y hasta ya; falla paciencia para reproducir, antes que figura de esa clase en el expediente, el discurso de la Serma.

Desidamente, si despus de ello habla Cotapos o Mon del Río, que sea.

Y como todo el mundo sabe, el

general Encina, el retén que lleva nombre de su hermano, ha sido elegido para presidente de la Cámara.

Con el fin de que la protesta vaya documentada, algunos curiosos se han ocupado varios días en buscar la partida de nacimiento de Carvajal Contador; y, o Carvajal no es bautizado, o no ha nacido en la Serma, pues su fe de bautismo no aparece inscrita en el plazo comprendido entre los primeros días del presente siglo, y los últimos del año 31.

Muchas anuncian que Carvajal Contador es oriundo de Elqui; otras que nació en Taguataguan; otras que mesi su nacimiento en la Villa del Chil. Agradecen las viejas que cuando chico, era Luis S. mit halibalo, por lo cual fuo reacio por dos sacerdotes de la C. y enviado al Seminario de la Serma, donde se le dí una boda. El niño mostró especial predilección por los estudios históricos; en la historia griega se topo con el episodio de Erastato, y desde ese dia se propuso hacerse eclesiástico por el mismo sistema, quemando cualquier cosa, puno que fuese del sentido común.

Como se sabe, Carvajal lleva conseguida una buena parte de su prop. sit.

Y ha corrido pareja con la frase del

señor Encina otra bastante característica del carmen diputado de Cafete.

Por lo que los que se decían independientes, los que creían que iba a conocer un enorme fraude, abandonaron cabaretemente sus asientos en la hora del religio, y dejaron el teatro.

Habian varios señores que creían que los poderes de los señores Fábres y Concha y Toro eran válidos, y que estos caballeros tenian derecho para ocupar asiento en el Senado, sin embargo, ni uno de ellos se presentó en la votación.

Se agrega que Cotapos tiene ya hecho su

discurso. Dándole el oro dura una repasada,

no sé que no habla en el ninguna cita de autor conocido o desconocido. Despues de oír Bafatos Espiroso y a Sanhueza Lizardi, Cotapos ha quedado profundamente convencido de que en un discurso parlamentario es indispensable citar algo.

Para llenar ese vacio, fue el viernes a la librería de Servat.

—Dígale amigo, pregunta a uno de los diputados, ¿tiene algún libro que les case quanto harlo a los frailes?

—Como no, señor! contestó el dependiente.

Y cuando se acercó a su sombra con una sola maza, le pasó un *Manual del Ejercitante*.

—¿Cómo! qué es esto! saltó Cotapos.

—Señor, replicó el otro: en este libro se

mandan a los frailes azotar a ayunas, a media noche y al amanecer.

—La inteligencia que tiene que no

sean pescados ni pezadas.

—La inteligencia que tiene que no

sean pescados ni pezadas.

—La inteligencia que tiene que no

sean pescados ni pezadas.

—La inteligencia que tiene que no

sean pescados ni pezadas.

—La inteligencia que tiene que no

sean pescados ni pezadas.

—La inteligencia que tiene que no

sean pescados ni pezadas.

—La inteligencia que tiene que no

sean pescados ni pezadas.

—La inteligencia que tiene que no

sean pescados ni pezadas.

—La inteligencia que tiene que no

sean pescados ni pezadas.

—La inteligencia que tiene que no

sean pescados ni pezadas.